# にし歯科だより



最近はテレビを見 る時間も減ってきた のですが、せっかく 佐賀一番の立地の建 築物ですから、ぜひ 私も利用してみたい と思っています。う ちの息子達が小さい 頃は渋谷のNHKホー ルで本当に楽しめた ことが良い思い出に なっています。佐賀 での楽しみ方を調べ てみたいと思いま す。



受付 本田 今月から受付にオ ンライン資格確認の カードリーダーを設 置しました!いろい ろなことが新しく変 わって便利になる一 方で覚えることも増 えて大変ですね。

佐賀市開成2丁目1-13 ☎ (0952) 36-9855



梅の花も綻び始めました

## 梅の花が咲き始めました。

#### NHK佐賀放送局開局記念 「今夜も生でさだまさし」

2月24日深夜にNHK佐賀放送局の新社屋 完成の記念に放送されました。さださん が来てくれるだろうと思っていました が、なかなか決まらないのでやっとの放 送でした。当日は放送局外側に数名の 「生さだ」ファンが放送の進行を見守っ ていました。いつものように観客はハガ キ応募をして当選した方々が、貞さんの 放送を楽しんでいるようでした。しかし 佐賀の一等地に立派な社屋が完成しまし たから、一般視聴者もこの放送局と関わ りを持っていかないともったいないよう に感じました。次の機会には葉書を出そ う。





恒例の手書きイラストも見事な出来





2月26日(日) 玉名マラソン完走しました ^ ^

マラソンの父 金栗四三の生誕地です

### 玉名はとても良いコースでした

コロナ禍が開けそうですので、各種イベントが4年ぶりに開催されています。今回令和5年2月 の玉名マラソンに参加しました。コロナ禍でマラソン大会への参加もできませんでしたが、さが サクラマラソンの前哨戦としてハーフマラソンである玉名に参加することにしました。駐車場は

出発会場からは離れたところにありますが、移動手段のバスがひっ きりなしに運行されて、非常にしっかりとした大会運営で、素晴ら しい大会でした。ランニングコースも、途中に牛の酪農農家の牧場 もあって、風向きではその匂いが非常に強烈ではありましたが、ま たそれもご愛嬌で、完走後は近くの温泉に入って、熊本ラーメンを 食べて意気揚々と帰路につきました。



#### キンリョウヘンを育てています

日本ミツバチを誘引する蘭として知られる金稜辺はとっても元気で、たくさ んの花芽をつけています。日本ミツバチの分蜂が4月の下旬からゴールデン



にし歯科だより

ウィークにかけて予測されますからその時期に開花するよ うに調整する必要があります。一度寒い空気に当てた 後、室内に入れて開花を促進しているところです。金稜 辺の栽培に関して、YouTubeにも投稿しているんですよ。 開花の様子についてはまた報告します。 ^ ^

